
第１９回契約監視委員会(書面審議)－審議概要－ 

 

 

１．実施期間：平成２５年１２月９日（月）～１２月１７日（火） 

 

２．意見等提出者：酒井委員長、川野辺委員、畑中委員、堀田委員、野家委員、有澤委員 

 

３．議  題：「前年度２年連続一者応札事案に係る契約」の事前点検について 

 

４．配付資料： 

（１）前年度２年連続一者応札事案の事前点検の依頼について 

（２）前年度２年連続一者応札・応募等事前点検票(平成 25年度契約予定分) 

    （３）一者応札・応募等事案フォローアップ票 

 

５．審議概要： 

「前年度２年連続一者応札事案に係る契約」の事前点検について 

「緊急被ばく医療ネットワーク施設用サーベイメータの校正」について審議し、結論とし

ては、委員全員が、 

・複数応札に向けて「随意契約等見直し計画」に基づく取り組みを引き続き実施された

い。 

      という点において一致した。 

 

       なお、その他の意見として以下のようなコメントがあった。 

・委員より、審議に必要とする期間を考慮して欲しいという意見に対し、事務局より、

最低でも入札手続き前に２週間の審議時間を設けるように資料を送る旨の説明があ

った。 

・委員より、２年連続一者応札を減らすための対応策について質問があり、事務局から

より企業等が調達に参加できるように今後の調達の進め方の案について説明があっ

た。 

 

 

以 上 


